

Die Ärzte, Omaboy

Ich hab mich dem Bund verweigert, Zivildienst war angesagt
ins Altenheim für anderthalb Jahr ohoho
alles ging voll nach Planung, nie hat mich beklagt
endlich wurden all meine Trüme wahr
denn seh ich schneeweisses Haar, ja dann lauf ich Gefahr
mich vor Liebe und Sehnsucht fast zu vergessen
denn in dieser unseren Welt wo Schönheit und Jugend nur zählt
bin ich auf die Liebe greiser Frauen versessen...
je älter, je besser!
wenn ich ihre Krampfader an formlos geschwollenen Beinen
Oberweite am Bauch, das nenn ich gut gebaut ohoho
Starke trübte Augen, schlechter Atem von den Gallensteinen
starkes Make-up bei hängender Haut ohoho
Models in Strapsen sind schick, doch ich krieg meinen Kick
von welkenden Schenkeln die sich in Stützstrumpfhosen pressen
denn seh ich schneeweisses Haar...
sie sind so unendlich viel mehr erfahren in Liebesdingen
wisst ihr welche Gefühle sich in ihnen regen?
ich werde in neue Regionen der Liebe eindringen
denn heute werd ich eine
flachlegen
denn seh ich schneeweisses Haar...